

Abshir Hassan, nouvel ambassadeur de la Somalie au Burundi

PANA, 03 octobre 2012 Bujumbura, Burundi - Le nouvel ambassadeur de la Somalie au Burundi, Abshir Hassan, a présenté mercredi ses lettres de créance au président Pierre Nkurunziza, apprend-on de source officielle à Bujumbura. Le gouvernement burundais a déjà exprimé publiquement son intention d'ouvrir une représentation diplomatique à Mogadiscio, la capitale de la Somalie.

Les deux pays n'ont pas d'échanges commerciaux connus et se sont surtout découverts depuis 2007, date à laquelle Burundi a commencé à envoyer des contingents militaires de maintien de la paix en Somalie sous la bannière de l'Union africaine (UA). Le diplomate somalien est fier de la contribution «très remarquable» du Burundi au processus de rétablissement de la paix dans son pays.